

Montevideo, 6 de diciembre 2022

Alerta ante circulación de información falsa.

El Ministerio de Salud pública comunica a la población que la información que está circulando a través de Whatsapp a propósito del comportamiento de una “nueva variante Covid - Ómicron XBB” no ha sido emitido por esta cartera y por lo tanto no es información oficial.

Al momento las características de este sub-linaje de Ómicron están siendo monitoreadas a nivel mundial y no hay evidencia científica ni análisis suficiente como para identificar el comportamiento del mismo.

Las autoridades de la cartera exhortan a la población a desestimar este tipo de mensajes e informarse a través de los canales oficiales del ministerio oportunamente así como mediante fuentes de información fiables.